



DER CHOR präsentierte klassische und moderne Volksliedkultur. Foto: Hintner

Singkreis Vomperbach feierte

EIN TOLLES PROGRAMM gab's zum 25-jährigen Jubiläum

Der Singkreis Vomperbach feierte kürzlich das 25-jährige Bestandsjubiläum.

Chorleiterin **Ilse Eder** hatte dazu mit Obfrau **Margit Schneider** und den 25 SängerInnen viel einstudiert – neben klassischer und geistlicher Chorliteratur auch Volkslieder und die Moderne. Zu diesem Anlass hat sich der Verein der Renovierung der arg durch Diebstahl und Verwitterung in Mitleidenschaft gezogenen Ölbergkapelle im Vomperloch angenommen. Rechtzeitig zur Jubiläumsfeier konnte dann die Wiedereinweihung durch Pfarrer

Stanislaus Majewski vorgenommen werden, danach zog ein großer Festzug zur Christuskirche in Vomperbach. Am Vorabend gab es im Festzelt ein tolles Programm. Neben dem Singkreis Vomperbach, traten noch die Davidstimmen Terfens, das Heubodentrio mit Burgi, der Jugendchor Terfens, der Männerchor Terfens und David Loinger mit seiner „Steirischen“ auf. Zu Gunsten der Ölbergrenovierung wurde eine Bild von Altbischof **Reinhold Stecher** versteigert. Als Auktionator fungierte **Rudi Fankowitsch**, das Bild ging um 460,- Euro an **Elisabeth Hermann**. hh